

L'APOSTOLAT CATHOLIQUE

Selon la tradition, les Missions catholiques, dans leur dernier numéro de 1917, ont publié la liste des missionnaires morts au cours de l'année précédente.

Ce nécrologe, pour 1916, porte 213 noms, dont cinq évêques et 208 prêtres. 2 évêques étaient Français, 1 Italien, 1 Dalmate et 1 Allemand. Sur les 208 prêtres, 104 étaient Français, 3 appartenaient au diocèse de Strasbourg et 2 à celui de Metz. Les 99 autres se répartissaient comme suit : 20 Italiens, 14 Irlandais, 9 Belges, 9 Espagnols; 5 Canadiens, 5 Hollandais, 5 Allemands, 4 Anglais, 4 Syriens, 2 Polonais, 1 Bavarois, 1 Maltais, 1 Mauricien, 1 Péruvien, 1 Bolivien. Pour 17 dont plusieurs portent des noms français, l'indication du pays d'origine n'est pas précisée.

DING ! DANG ! DONG !

— M. François Veullot à fait ses adieux à Québec dans une conférence donnée à l'Université Laval le 28 février. Il a dit ses impressions sur le Canada. Il est allé visiter nos frères Acadiens des provinces maritimes et il se rendra ensuite chez les Franco-Américains de la Nouvelle-Angleterre.

— M. l'abbé Joseph-G. Gélinas, préfet des études au Séminaire des Trois-Rivières, a publié dans le *le Bien Public* du 28 février un bel et édifiant article sur feu M. l'abbé J.-A. Chevalier. C'est le 17 février que le cher confrère, muni des sacrements de l'Eglise, s'est endormi dans le Seigneur. Sa mère, née Elisabeth S. de Carufel, était la soeur de trois prêtres.

— M. l'abbé Zéphirin Lahaye, supérieur du Séminaire de Nicolet, vient d'être élevé à la dignité de prélat domestique de Sa Sainteté. Nos félicitations et nos meilleurs voeux.

R. I. P.

— Nous recommandons aux prières de nos lecteurs l'âme du vénéré père de Mgr A.-A. Sinnott, archevêque de Winnipeg, décédé dans l'île du Prince-Edouard, et nous prions Sa Grandeur d'agréer nos profondes sympathies.

— M. l'abbé Louis-Stanislas Arpin, un de nos fidèles abonnés, ancien curé du diocèse de Rimouski, décédé le 13 février à l'Hôtel-Dieu de Lévis. De 1887 à 1895, il fut curé de la paroisse canadienne-française de Red Lake Falls, Minn.

— M. Albert Contant décédé à l'hôpital de Saint-Boniface. A ce jeune homme de talent, qui meurt prématurément, revient l'honneur, comme l'a noté un journal de Winnipeg, d'avoir construit il y a quelques années le premier aéroplane canadien.